

094	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	23 août 2022
		BELFORT	Partir au travail à vélo

Challenge : partir au travail à vélo



Le challenge « Je vais au boulot à vélo » est organisé dans le cadre de la Semaine de la mobilité. Photo ER/Lionel VADAM

Alors que le ministre des Transports annonce son intention de réguler les vols en jets privés, des associations œuvrent sans relâche pour réduire notre empreinte carbone. Les deux pieds sur terre ou sur les pédales, c'est selon. VéloCité Pays de Montbéliard invite les entreprises et administrations à participer au challenge « Je vais au boulot à vélo » qui se déroulera du 8 au 30 septembre, le 6^e du nom mais connu sous une autre appellation : « Nous ne pouvons plus utiliser le terme « Au boulot à vélo » qui a été déposé par une autre association de cyclistes du Grand Est. Elle s'oppose à ce que nous l'utilisions », renseigne la présidente Odile Joannès. En France, 50 % des trajets de moins d'1 km pour se rendre au travail sont encore effectués en voiture. D'où cette initiative pour encourager, convaincre. En 2021, 46 entreprises ou collectivités y ont adhéré, soit 268 personnes, 26 000 km parcourus et plus de 6 tonnes de CO2 économisés. L'action est, en outre, étendue aux étudiants de l'UTBM (Université technologique de Belfort-Montbéliard) et aux salariés de l'hôpital de Trévenans. Les inscriptions par équipes (pour les établissements) sont ouvertes sur le site dédié. Un petit challenge, un grand pas pour la planète.

Aude LAMBERT